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I progetti della Circoscrizione non piacciono agli ambulanti

QU A RT I E R I

VIA TIRRENO - LA POLISPORTIVA SANTA RITA INAUGURA IL SUO NUOVO IMPIANTO

CORSO PALESTRO Coro di no alla proposta di creare un’unica struttura coperta

Gli ambulanti avvertono:
«Giù le mani dal mercato»

ZTL

Computer in tilt,
decine di multe
da annullare
I computer fanno le bizze e fiocca-
no multe che non ci dovevano es-
sere. Sul cruscotto, in bella mo-
stra, un regolare permesso per
circolare nella Ztl. Gli automobili-
sti passano tranquilli sotto le tele-
camere: ancora non sanno che a
casa li attenderà una brutta sor-
presa. Ieri, infatti, la Polizia Muni-
cipale ha spiegato che, a causa di
un problema informatico, si stan-
no notificando alcuni verbali a cit-
tadini passati dal 20 marzo al 5
aprile 2008 sotto le telecamere di
controllo della Ztl ordinaria (viale
1° Maggio, via Roma e via IV Mar-
zo) e di quella Romana (via delle
Orfane), che sono regolarmente in
possesso del permesso di transito
rosso o arancione. La verbalizza-
zione dei passaggi nella Ztl è stata
sospesa e riprenderà solo quando
sarà eliminata l’anomalia. I verba-
li erroneamente notificati saranno
archiviati senza alcuna spesa a
carico degli interessati. Per infor-
mazioni si può contattare lo 011
4427114 o recarsi negli uffici
aperti di via Bologna 74, via Giolitti
2 bis e corso Peschiera 195.

[e.d .b.]

SICUREZZA Ieri gli agenti del commissariato Centro hanno presidiato le due stazioni fe rr ov i a r i e

Retate della polizia in tutta la città

Ô Gli ambulanti di corso
Palestro sarebbero contenti
di avere un mercato coperto.
Magari con una tettoia cen-
trale e dotata di luci, visto
che attualmente i banchi so-
no sprovvisti di adeguata il-
luminazione, specialmente
nei mesi invernali. Ma le
loro richieste non alludono
ad uno spostamento, paven-
tato dalle dichiarazioni del
presidente della circoscri-
zione Uno Massimo Guerri-
ni sull’ipotesi di creare un
unico mercato coperto. Una
nuova grande sede che ospi-
terebbe insieme tre dei no-
stri mercati.
«Sarebbe una follia dal mo-
mento in cui questo è uno
dei pochi mercati che anco-
ra funziona - commenta
Alessandro Puliafito - Certo
si potrebbero apportare del-
le migliorie». Come la ria-
sfaltatuta del pavimentazio-
ne piena di buche e rattoppi.
«Noi chiediamo di trovare
una soluzione per evitare di
far passeggiare le persone
tra i fili dell’elettricità - rac-
conta Luigi Corio, macellaio
- Servirebbe il potenziamen-
to della segnaletica così co-
me dei servizi igienici at-
tualmente inutilizzabili».
Ma nessuno ha mai chiesto
di andare via. «Ci sono le
piste ciclabili ma non abba-
stanza rastrelliere per par-
cheggiare le biciclette - in-
calza Marco Maiobiani - Es-
sendo un mercato centrale
dovrebbe essere una bombo-
niera. A maggior ragione
pensando in prospettiva fu-
tura con Porta Susa come
stazione centrale. Ma nessu-
no di noi ha mai dichiarato
di volersi spostare. Anzi
non saremmo minimamente
d’accordo».
Un pensiero che accomuna
tutti, ambulanti con posto
fisso, sorteggianti e com-
mercianti come Cosimo, che

tutte le mattine compra e
consegna i giornali per i suoi
venditori. E come non sem-
pre accade, in corso Palestro
c’è armonia anche tra il
commercio fisso e quello
mobile. Talmente tanto che
negozianti, si dichiarano so-
lidali a riqualificare la zona.
Ma non a spostare l’area
mercatale nonostante in al-
cuni casi la loro vendita non
dipenda dai clienti dei ban-
chi. «Saremmo disposti an-
che mettere una firma per
evitare che il mercato vada
via» commenta Francesco
Bocchetti.
«Vogliamo dare un servizio
migliore ai mercati. Abbia-
mo vagliato diverse ipotesi
con l’assessore Altamura. E
sarà lui a valutare le esigen-
ze degli ambulanti e dei
clienti consultando le parti»
chiosa Massimo Guerrini.

Francesca Bacinotti

Ô Adotta un cane

Vi prego, regalatemi
l’amore eterno!

Ciao a tutti, mi chiamo Oceano,
non ho nemmeno un anno di vita
Sono di taglia media,
mi trovo in un canile della Sicilia
Ma la vita del canile
non è fatta per me!
Vi prego, dimostratemi
che ancora c’è la possibilità
di trovare una famiglia
che mi dia l’unica cosa
che cerco: l’amore eterno
Per info: Anna Calderone
347.4710215

Gli agenti hanno setacciato piazza Carlo Felice“

LUIGI CORIO

Perché non iniziano
a mettere a posto
l’impianto
di illuminazione?

ALESSANDRO PULIAFITO

Sp o s t a rl o
sarebbe una follia
visto che qui le cose
funzionano bene

MARCO MAIOBANI

Nessuno di noi
ha mai chiesto
di spostare
questo mercato

FRANCESCO BOCCHETTI

Far restare
il mercato qui?
Noi ci metteremmo
la firma

LO STANZIAMENTO I fondi saranno destinati anche per il restauro di alcune parrocchie

Chiese a misura di disabile, pronti 2 milioni

Ô Nella giornata di ieri gli uomi-
ni del commissariato Centro
hanno proceduto a numerosi
controlli sul territorio. In modo
specifico, i poliziotti si sono resi
protagonisti di alcune operazio-
ni presso le due principali sta-
zioni ferroviarie.
Obiettivo degli agenti era quello
di individuare eventuali clande-
stini. Così, una ventina di poli-
ziotti si sono presentati in piazza
Carlo Felice e, bloccati gli acces-
si ai giardini, hanno proceduto
ad identificare i cittadini stra-
nieri presenti. In due sono risul-
tati privi di documenti e quindi
sono stati accompagnati presso
il commissariato di via Verdi per
ulteriori e più approfonditi con-
trolli. L’operazione a Porta Nuo-
va è durata due ore circa, poi gli
agenti di polizia si sono recati

nei pressi di Porta Susa. In totale
sono state controllate un centi-
naio di persone.
Anche nel tratto di strada che
collega piazza Statuto e la stazio-
ne secondaria della città, gli
agenti hanno proceduto al fermo
di altre persone straniere che
non erano in possesso di docu-
menti di identità. Questo genere
di controlli vengono effettuati
sull’intero territorio cittadino,
dai commissariati di competen-
za, con cadenza quotidiana ed è
anche grazie a questo genere di
operazioni, diventate ormai di
routine, che i reati a Torino sono
sensibilmente diminuiti, specie
nelle ore diurne, quando i con-
trolli delle forze dell’ordine, po-
lizia e carabinieri, sono diventati
più stringenti e da essi è difficile
sfuggire.

Santa Rita avrà degli elevatori per i disabili

Ô Stanziati 2 milioni di euro per
interventi nei luoghi di culto. Lo
ha deciso ieri la giunta comunale.
Fra i lavori che saranno finanziati,
l’abbattimento delle barriere ar-
chitettoniche per il tempio israeli-
tico di piazzetta Primo Levi e per
le parrocchie Patrocinio San Giu-
seppe di via Baiardi e Santa Rita
da Cascia di via Vernazza, dove
saranno anche installati elevatori
per disabili. Alcune parrocchie
utilizzeranno il contributo per
mettere a norma gli impianti
all’interno delle chiese, altre per
restaurare la facciata o decorazio-
ni interne. Sarà ristrutturata anche

la casa di accoglienza gestita dalla
parrocchia San Gioacchino di via
Cignaroli, e si completeranno i
lavori nell’Esercito della Salvezza,
dove avviene la distribuzione dei
pasti ai poveri. Anche la centralis-
sima San Filippo Neri procederà
con i lavori già iniziati nel chiostro
e nella parte sotterranea, dove è
stato recentemente riportato in lu-
ce un antico cimitero destinato
alla sepoltura dei religiosi. Presen-
ti nell’elenco degli assegnatari an-
che quattro edifici dedicati al cul-
to dei testimoni di Geova per ope-
re di manutenzione edile.

[e.d .b.]

Ci siamo quasi: ancora pochi mesi e la polisportiva “Santa
Rita”, dopo essere stata ospitata per un paio d’anni all’in -
terno del complesso di via Faccioli, avrà la propria nuova
struttura sportiva in corso Tirreno. L’opera, che sulla carta
doveva essere già ultimata da qualche settimana, dovreb-
be essere inaugurata all’inizio di settembre, in modo tale da
permettere il regolare avvio ai campionati di calcio delle 12
squadre che compongo l’associazione. L’impianto com-

prende oltre ad un campo regolamentare da gioco, con
erba sintetica di terza generazione, la sede sociale, nume-
rosi spogliatoi ed un nuovo campo da calcio a 7. La gestione
di quest’ultima area pubblica, sarà di diretta competenza
del Comune. Nei prossimi giorni saranno svolti i lavori di
manutenzione mancanti e lungo un lato del campo da gioco
verrà collocata, dopo essere stata smontata dalla struttura
di Mirafiori sud, la tribuna in grado di ospitare centinaia di

tifosi. «Per oltre 2 anni abbiamo ospitato l’attività della
polisportiva nel nostro quartiere grazie alla collaborazione
attiva con la seconda Circoscrizione e l’assessorato allo
Sport - commenta il presidente della Dieci Maurizio Trom-
botto - La struttura sportiva di via Faccioli resta funzionante
e quindi la prossima stagione sarà ancora a disposizione
della squadra di calcio femminile della Juventus».

[a.mal.]

Oceano


